

LE VOLANT DINGUE CLUB DE BADMINTON

Depuis début septembre Le Volant Dingue a repris ses activités et vous accueille pour des entraînements loisirs ou compétiteurs dans une ambiance conviviale et sportive.

La saison 2014-2015 a débuté sur les chapeaux de roue avec l'organisation de nos deux tournois officiels :

- le dimanche 16 novembre a eu lieu notre tournoi jeune en simple qui nous a permis de réunir en compétition 43 jeunes de la Haute-Vienne ; ce fut une journée très réussie et nous pouvons nous féliciter de la participation d'un grand nombre de nos jeunes, notamment de Coralie Blandeau, Claire Peyrot, Tristan Périer et Flavie Lefort qui faisaient là leur première compétition et n'ont pas démerité. Félicitations également à tous les participants pour leur jeu et leur ténacité.

- le dimanche 14 décembre a eu lieu notre tournoi senior en double et mixte, qui nous a permis d'accueillir quelques 115 compétiteurs venus disputer plus de 120 matchs tout au long de la journée dans une ambiance aussi chaleureuse que sportive. Une vraie réussite pour notre club qui a tenu son pari de faire venir des joueurs de toute la région Limousin, et même au-delà avec la présence de joueurs venus de l'Indre et de la Vienne. Nous tenons à féliciter tous les participants et notamment Pierre Wenclik et Thomas Csore du Volant dingue qui ont fini vainqueurs du double homme D- ainsi que Isabelle Perrier (LVD) et Delphine Lebreaut (Badminton Club Guérétois) vainqueurs du double dame D-.



Dernière minute : l'Amicale Pongiste nous annonce un championnat de tennis de table vétérans ainsi que la coupe vétérans régionale qui se dérouleront les 28 février et 1^{er} mars 2015 au gymnase de Saint-Sulpice-Laurière

